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ライオンズクラブ国際協会 ３３６－B ６R １Z 

   

地 区ガバナー スローガン   『 Ｗe Ｓｅｒｖｅ！へのビジョン』 

笠岡東ライオンズクラブ スローガン  『 原点回帰・次世代へ繋ぐ奉仕の輪 』 

国際協会モットー 『“Ｗe Ｓｅｒｖｅ”われわれは奉仕する 』  
国際会長 グドラン・ビョート・イングバドター （アイスランド） 

三谷会長より小林笠岡市長に義捐金贈呈 ８月１０日（水）笠岡市役所 

   2018-2019 年度 第２号 

336-B 地区アクティビティ・スローガン『“誇り”と“絆”そして“思いやり”』 

誕生日 おめでとう 

８月 
L 佐々木 勝教（S.19.8,1） 

L 正木 綱一（S.19.8.28） 

L.中村 美保子（S.23.8.18） 

L 山部 貴徳（S,26,,8,13） 

L 池田 二郎（S,45,8,18） 

L 橿 信行（S,19,8,17） 

L 小林 嘉文（S,35,8,29） 

９ 月 予 定 表 

日 曜日 行  事  

1 土  

2 日 花火大会清掃ボランティア 太陽の広場（7:30） 

3 月 理事会 笠岡グランドホテル２Ｆ光の間（18:30） 

4 火  

5 水 第873回例会（総社雪舟ＬＣ例会訪問） 笠岡ＧＨ 

6 木  

7 金 ＰＲ・IＴ情報委員会 笠岡ＧＨ 

8 土  

9 日  

10 月  

11 火 国際平和ポスター審査会 笠岡ＧＨ 

ガバナー公式訪問懇談会及び6クラブ合同例会 

12 水  

13 木  

14 金  

15 土 第2回YCE国際関係委員会 

夏期YCE派遣受入報告会 

16 日  

17 月 ガバナー公式訪問懇談会及び6クラブ合同例会（2Z） 

18 火  

19 水 国際平和ポスター最終審査会 笠岡ＧＨ 

20 木  

21 金  

22 土  

23 日  

24 月 秋分の日 

25 火  

26 水  

27 木  

28 金 事務局休局 

29 土  

30 日  

31 月  

 

自転車 BMX アジア王者 

長迫 吉拓 帰笠報告会開催 



 

 

 笠岡東ライオンズクラブ会長という大役を仰せつかりながら 

何も出来ぬままの一年で、岡崎幹事をはじめ、理事、各委員会の 

皆様には、大変お世話になりました。 

スローガンの一つでもありました委員会活動の強化も、毎年恒例の 

アクティビティをこなすのに精一杯で、就任時の新しい奉仕活動、 

会員増強も出来ないまま任期が過ぎ去りました。 

今後は、三谷新会長のもと、10 年、20 年先の輝かしいライオンズを 

描きながら協力して参ります。 

任期中の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。 

有難う御座いました。 

  

 2017 年 7 月より 1 年、東川会長のもと幹事という職を務めさせて 

いただきました。 

皆様には大変お世話になりました、この場をお借りして改めて 

御礼を申し上げます。 

               前年は副幹事という勉強をする時間をいただきながら漫然と 

過ごしてしまい、幹事の職務を十分に理解できず、本番をむかえて 

ライオンズの何たるかを考えることなく時間とともに、行事の進行 

に任せ 1 年を過ごしてしまいました。ただ、何もしないまでも幹事と 

いうライオンズクラブ中枢の役を経験させていただき、今までとは 

ライオンズの団体としての役割、社会とのつながりというものをより 

多くの時間考えるようになりました。これからは昨年の 1 年の経験が 

笠岡東ライオンズクラブために生かせるようにしていきたいと 

思います。今後ともどうぞよろしくお願い致します。  

 

伊藤憲治会長と東川会長の下で無事、二年間務める事が出来ま 

した。皆様から預かった会費、ドネーションです。 

会員各位のご理解とご協力を得られた事、そして財務委員会の皆様 

のご理解を得て、会費を少しでも安くする事が出来ました。 

ありがとうございました。 

会員増強委員会から１０名程度増強の要請を聞いて、バッチ、帽子 

服等揃えてあります。私も一人でも多く会員を増やす事を努力します。 

                

                

                

                  

                  

                  

                  

                  

 

 

      

      

「この度の豪雨では、１ヶ月間の総降雨量の１．５倍の

雨が２日間で降りまして、北川地区、吉浜地区を中心に笠

岡市内各地で多大な損害を被ることになってしまったわけ

です。 

特に北川に関しては、130 軒以上の家が床上浸水となりま

した。 

過去にも浸水災害はありましたが、床上浸水のこれだけの

規模のものは初めてだそうです。400 箇所以上の道路や住居が土砂崩れなど甚大な被害がありました。 

産業の方は、商工会議所で調べていただいていますが、ヒルタ工業、グリーンツールといったところが

大きな被害をうけています。 

中小企業、零細企業含めて４２社が被害をうけていて、未曾有の災害となりました。 

7 月からこの一ヶ月間週末毎に大勢のボランティア団体の方が来てくれています。 

また、国としても大きく支援にのりだしてくれています。そういったものも使いながら生活再建、一日

も早くまた普通の生活にもどれるように、この貴重な義援金を活用させていただこうと思います。」 

という、お言葉を頂戴いたしました。 

 

 

 

 

前三役退任あいさつ 

 

西日本豪雨災害義援金贈呈及び感謝状の授与 

 

 

前会長退任挨拶 東川 三郎 

前幹事退任挨拶 岡崎 頼巳 

前会計退任挨拶 内藤 敏彦 
３３６－B 地区 ６Ｒ １Ｚ－ＺＣ 矢掛ＬＣ Ｌ石井 勝美例会訪問 


